

Travaux divers

En novembre, à la demande de l'association des P'tits Lutins, les agents des services techniques sont intervenus dans le local dédié au 25 rue de la République pour démonter une cloison permettant d'agrandir la pièce principale et de faciliter la surveillance des enfants.

Une clôture rigide a été posée rue de la paille par l'entreprise Espaces du Mans, suite à la déconstruction d'une maison par l'entreprise Morin Terrassement Démolition de Coulans-sur-Gée.

Courant décembre, le mur du cimetière a été rénové par l'entreprise de réinsertion Étude et Chantier.



Les jardiniers de la commune remportent un titre régional

Le 23 novembre dernier, Régis Lemesle, adjoint au maire, et Yann-Éric Blin, responsable du service municipal espaces verts, avaient rendez-vous à Durtal (49) pour la remise des récompenses au concours régional des villes et villages fleuris.

Un prix d'équipe pour onze agents

Après une visite en juin 2023, le jury a félicité la commune pour le maintien du label de la 3^{ème} fleur, décerné il y a 3 ans. Mais pour la première fois, il a attribué le prix régional du jardinier à toute l'équipe d'agents techniques pour les

nombreuses réalisations effectuées et leur implication dans l'amélioration du cadre de vie.

Pour être récompensé de la 3^{ème} fleur, il faut non seulement des fleurs, mais aussi un mode de gestion adaptée des espaces verts, une biodiversité, une gestion de l'eau, le zéro phyto et une diversité végétale. Depuis que la commune a obtenu la 3^{ème} fleur, et pour maintenir ce label, le service espaces verts a évolué dans son travail. La municipalité a investi dans une cuve de récupération des eaux de pluie de 160 m³, les agents innovent dans le choix des fleurs et insèrent des panneaux de communication dans les nouvelles plantations. Outre l'entretien courant des espaces verts, les agents ont réalisé le square Simone-Veil et entretiennent le toit végétalisé de la nouvelle mairie.

La municipalité félicite toute l'équipe qui contribue à rendre la commune agréable et tient à noter la cohésion entre les agents et leur savoir-faire.

